

115-Teilnehmerkonferenz

10 Jahre Behördennummer

[01.06.2021] Im Rahmen der achten Teilnehmerkonferenz des 115-Verbundes wird in diesem Jahr auch das zehnjährige Jubiläum zum Regelbetrieb der Behördennummer gefeiert. Das Online-Event soll via Live-Stream aus dem Berliner Stadthaus übertragen werden.

Am 10. Juni 2021 findet die achte Teilnehmerkonferenz (TNK) des 115-Verbundes statt. Im Rahmen der Veranstaltung wird auch das zehnjährige Jubiläum zum Regelbetrieb der 115 gefeiert, informiert die Geschäfts- und Koordinierungsstelle 115. Die Veranstaltung sei in diesem Jahr eine reine Online-Veranstaltung, die live aus dem Bärensaal des Berliner Stadthauses gesendet wird. Schirmherren seien Sabine Smentek, Staatssekretärin für Informations- und Kommunikationstechnik bei der Senatsverwaltung für Inneres und Sport des Landes Berlin und Vorsitzende der 115-Teilnehmerkonferenz, sowie Ernst Bürger, Leiter der Abteilung Digitale Verwaltung im Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) und stellvertretender Vorsitzender der 115-Teilnehmerkonferenz. Zur Eröffnung werde Bundesinnenminister Horst Seehofer eine Grußbotschaft senden. Im Rahmen des Programms sollen unter anderem die 115-Gremienwahlen, eine Besichtigung der Begleitausstellung zum Event, sowie eine Rückschau auf zehn Jahre 115-Regelbetrieb stattfinden. Ebenfalls geplant sind beispielsweise ein Impulsvortrag zur Behördennummer von Jürgen Kegelmann, Professor für Organisation, Personal und Management an der Hochschule Kehl, sowie eine Podiumsdiskussion mit hochkarätigen Teilnehmern, wie Markus Richer, BMI-Staatssekretär und Vorsitzender des 115-Lenkungsausschusses, sowie Martina Winckler, Leiterin des 115-Service-Centers Berlin. Als finales Highlight sollen die 115-Preise verliehen werden.

(co)

Stichwörter: Panorama, 115-Teilnehmerkonferenz